

## **PRESSEMITTEILUNG**

### **schauinsland-reisen Jubiläumskunden gewinnen endlos Sonne** Leverkusener Ehepaar macht lebenslang Urlaub auf Kosten des Reiseveranstalters

Duisburg, 27. Februar 2019 — Wer träumt nicht davon, lebenslang Urlaub zu machen und dafür nichts zu bezahlen? Für das Ehepaar Menzel wird dieser Traum nun wahr. Sie hatten ihren Sommerurlaub ins HVD Clubhotel Miramar\*\*\*\* in Bulgarien im Reisebüro Hebbel in der Leverkusener City gebucht und sich automatisch für das einzigartige 100 Jahre Jubiläumsgewinnspiel von schauinsland-reisen qualifiziert. Ab sofort können sie jährlich Urlaub im Wert von 2.500 Euro machen, ohne dafür auch nur einen Cent bezahlen zu müssen. Am 21. Februar wurde das Gewinnerehepaar von Kimberley Lyons, Social Media Managerin bei schauinsland-reisen, und Jörg Hebbel, Geschäftsführer des Reisebüro Hebbel, im Rahmen eines arrangierten Kundengesprächs mit diesem besonderen Preis „Urlaub auf Lebenszeit“ überrascht. Ob sie wieder ins HVD Clubhotel Miramar\*\*\*\* fahren, wollen sie in Kürze entscheiden. Ab diesem Jahr wird das Familienhotel ein „Katta macht Urlaub“ Hotel sein, was natürlich eine tolle Reise mit Enkelkind wäre, vielleicht geht es aber auch in die Ferne.

Fast 700.000 Buchungen mit 1,6 Millionen Kunden des Duisburger Reiseveranstalters waren direkt – wie die Buchung der Wenzels – für das Gewinnspiel qualifiziert, da sie in 2018 mit schauinsland-reisen verreist waren. Weitere 10.000 Sonnenhungrige hatten eine Aktionspostkarte oder eine selbst gebastelte Karte an schauinsland-reisen geschickt. Doch das Losglück war mit den Menzels. Das Team vom Reisebüro Hebbel Leverkusen City freut sich darauf, das Ehepaar Menzel mit ihrer persönlichen Beratung von Mensch zu Mensch bei der Wahl des passenden Urlaubsziels zu unterstützen. So wie es das Reisebüro, welches im Oktober vor genau 50 Jahren gegründet wurde, seit nunmehr einem halben Jahrhundert in 21 Reisebüros in ganz Nordrhein-Westfalen macht.

Neben den Rheinländern dürfen sich darüber hinaus zehn kreative Gratulanten über einen Reisegutschein freuen. Aufgrund der vielen originellen Postkarten, die im Aktionszeitraum bei den Duisburgern eingegangen sind, haben die Verantwortlichen von schauinsland-reisen sich dazu entschlossen, außerhalb des ursprünglichen Gewinnspiels einen kleinen Kreativwettbewerb ins Leben zu rufen und die schönsten Einsendungen mit einem Wertgutschein für die nächste Reise zu belohnen. „Wir waren wirklich überwältigt von der riesigen Anzahl und vor allem auch von der vielen Mühe, die sich einige Teilnehmer mit ihren Karten gemacht haben. Das wollten wir nicht

## **PRESSEMITTEILUNG**

einfach so unkommentiert lassen und haben deswegen die zehn kreativsten Einsendungen ausgelobt“, so Andreas Rüttgers, Leiter Touristik bei schauinsland-reisen.

schauinsland-reisen war es zum 100-jährigen Bestehen im letzten Jahr wichtig, sich im Jubiläumsjahr bei allen zu bedanken, die diesen historischen Moment erst möglich gemacht haben — bei über 10.000 Reisebüropartnern und Millionen von Kunden. Das Ergebnis: Zwei außergewöhnliche Gewinnspiel — Urlaub auf Lebenszeit für jeweils einen Kunden und einen Reisebüromitarbeiter, inkl. Begleitperson. Darüber hinaus hatte schauinsland-reisen weit über 1.000 Spezialangebote im Portfolio, die die Urlaubskasse geschont haben.



BU: Sandra Hebbel, Anke Witte, Harry Menzel, Martina Menzel, Kimberley Lyons und Jörg Hebbel bei der Gewinnübergabe (v.l.n.r.).

Pressekontakt: Simone Feier-Leist (Pressereferentin),  
Telefon: +49 203 99405 810, [simone.feier-leist@schauinsland-reisen.de](mailto:simone.feier-leist@schauinsland-reisen.de)

### **Über schauinsland-reisen gmbh**

schauinsland-reisen gehört in Deutschland und Europa zu den wichtigsten Touristikunternehmen. Im deutschen Markt belegt schauinsland-reisen Platz 6 unter den Flugreiseveranstaltern. Mehr als 60 Destinationen in Nah und Fern hat der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg aktuell im Angebot – Tendenz steigend. schauinsland-reisen blickt auf eine hundertjährige Unternehmensgeschichte zurück. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und sein mehr als 470-köpfiges Team setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.

Weitere Informationen unter: [www.schauinsland-reisen.de](http://www.schauinsland-reisen.de)

## **PRESSEMITTEILUNG**

### **Über das Reisebüro Hebbel**

Mit 21 Niederlassungen ist das Reisebüro Hebbel die größte private Reisebüroketten Nordrhein-Westfalens. Seit nunmehr 50 Jahren kümmern sich die qualifizierten und engagierten Mitarbeiter in persönlicher Beratung und von Mensch zu Mensch um die schönste Zeit des Jahres. Das Reisebüro Hebbel ist Teil der Hebbel-Gruppe zu der auch Busreisen, eine Spedition und ein Auto Service gehören.

Weitere Informationen unter: <https://www.hebbel-reisen.de/>

## PRESSEMITTEILUNG